O.J.D.: 49327 E.G.M.: No hay datos

DIARIO



Fecha: 24/03/2009 Sección: SANIDAD

Páginas: 4

PRIMARIA SU IDEÓLOGO, CHRIS HAM, DEFIENDE EL MODELO ANTE GESTORES Y LIDERES DE OPINIÓN

El proyecto de plan de innovación en AP catalán incluye la integración de servicios que prueban en Reino Unido

■Carmen Fernández Barcelona Chris Ham, profesor de política sanitaria de la Universidad de Birmingham, ha explicado a varios gestores y líderes de opinión catalanes la experiencia del Reino

Unido con los modelos de atención integrada y gestión de patologías de los que él es ideólogo, y que se han incorporado al proyecto de Plan de innovación en atención primaria de la comunidad autónoma.

Según ha reconocido, en una reunión organizada por el Blog de innovación sanitaria y atención integrada y la Fundación de Atención Primaria en colaboración yectos piloto de atención integrada no son una panacea y entrañan dificultades. Lo ha resumido así: "Se pueden integrar todos los servicios para una parte de la población, algunos servicios para toda la población, pero no se pueden integrar todos los servicios para todas las personas; la integración tiene unos costes antes de beneficios; su integración es mi fragmentación; no puede integrarse una clavija cuadrada con un agujero redondo, y quien integra tiene el poder". Ha apuntado que los proyectos piloto ingleses necesitan tiempo para trabajar esos retos y demostrar los beneficios de la integración para los pacientes, y que los responsables de formular



Chris Ham, de la Universidad de Birmingham.

políticas deben no apresurarse a juzgar los progresos de los pilotos y asegurar que el contexto político facilita una integración de servicios más estrecha y apoya a los líderes clínicos y de gestión para demostrar la prueba del concepto.

Entre los asistentes han

destacado el gerente del Instituto Catalán de la Salud, Enric Argelagués; los gerentes de los hospitales de San Pablo, Jordi Varela, y Bellvitge, Xavier Corbella; la presidenta de la Sociedad Catalana de Medicina Familiar, Dolors Forés, y el economista Guillem López.

EUROPA DEFINE SUS RETOS PARA 2010

La Comisión Europea ha presentado al Parlamento, al Consejo, al Comité Económico y Social Europeo y al Comité de las Regiones la Estrategia Política Anual, que recoge las prioridades y los retos para el próximo año, justo cuando España asumirá la presidencia europea. Consciente de que el impacto de la crisis seguirá vigente durante 2010, la Comisión incidirá en la revisión del marco financiero plurianual y de los programas de gasto europeos, y enfatizará las políticas sociales encaminadas a paliar el desempleo y a

mantener la cohesión social.
Se tomarán medidas para mejorar la salud pública y garantizar la seguridad de los usuarios, lo que hará necesaria la finalización de los procedimientos de codecisión respecto a los derechos de los pacientes a la atención sanitaria transfronteriza y la donación de órganos. En el ámbito de la investigación, la UE avanzará en el desarrollo del Séptimo Programa Marco de Investigación, que permitirá la libre circulación de los conocimientos en el Espacio Europeo de Investigación.